
 
Der Vorsitzende erteilt Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber das Wort zur Einführung ins Thema.  
 
Anschließend besteht Gelegenheit für Fragen und Diskussion.  
 
Für die Zukunft werde ein Monitoring angeregt, z. B. hinsichtlich der Fallzahlen bei Schulabs-
tinenz; außerdem wären Zielvereinbarungen wünschenswert.  
 
Lt. Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber werde dies Bestandteil der Ausschreibung sein, da jetzt 
Handlungsfehler erkannt worden seien.  
 
Beschluss: 
einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 


